



## Neue Dekoration für die Frauenklinik

Für die Frauen der Selbsthilfegruppe Brustkrebs Auerbach brachte der 20.12.2018 eine schöne Abwechslung mit dem Weihnachtsmärchen „Drei Haselnüsse für Aschenbrödel“. Anschließend lud eine Kaffeetafel zu Stollen und Plätzchen ein. Den Frauen hat es so gefallen, dass sie sich eine Wiederholung zum nächsten Weihnachtsfest wünschen. Vielen Dank an alle fleißigen Helfer, die Fröbelsterne gefaltet haben (Schulclub), die Kaffeetafel aufgebaut haben (7a mit Herrn Lochmann), eingeckt haben (Jannis und Franz), Kaffee und Tee gekocht hat (Frau Hartisch) und zum Schluss wieder aufgeräumt haben (Martin, Marcel)!

Am 3.1.2019 brauch der Winter auf der Station 11 aus. Die Schüler der Klassen 6b und 6d töpferen Schneeflocken und glasierten sie anschließend mit der Glasur Blizzard. Sie hängen nun an Korkenzieherweideästen und werden von kleinen LED beleuchtet. Im Hintergrund fallen viele Schneeflocken vom Himmel. Die Schwestern Anke und Andrea möchten sich bei allen fleißigen Schülern dafür recht herzlich bedanken.

Anke Graf



